

## Minsur, minería peruana de clase mundial

Martes, 21 de abril de 2015

### NEGOCIOS E HISTORIA

#### Minsur

La actividad principal de Minsur es la explotación, procesamiento y comercialización del estaño, en un 12% del total mundial; además, se encarga de la exploración de nuevos yacimientos. La política de Minsur está orientada a alcanzar y mantener elevados estándares de calidad en cuanto a protección ambiental, a establecer relaciones de responsabilidad social, a una constante innovación y a satisfacer las exigencias de los mercados internacionales. En 1966 se constituyó Minsur Sociedad Limitada en Perú, como una subsidiaria de Minsur Partnership, empresa con sede en las Bahamas y con inversionistas ingleses y estadounidenses. En 1977 el grupo económico Brescia adquirió Minsur S.A. e inició operaciones en la mina San Rafael (Puno), con el cobre como producto principal. En 1992 el estaño pasó a ser el único metal producido en San Rafael. En 1997 la planta de fundición y refinería de Pisco inició operaciones; fue la primera a nivel mundial en utilizar la tecnología de lanza de inmersión para el procesamiento de concentrados de estaño. En 2003 las instalaciones de la fundición y la refinería tuvieron la capacidad de procesar la totalidad del mineral extraído de San Rafael, lo cual permitió a la empresa reemplazar su venta de concentrados con estaño refinado, un producto de mayor valor agregado. En 2008 Minsur adquirió la unidad minera Taboca, propiedad de Parapanema, en Brasil, por US\$ 395 millones. En 2012 Minsur adquirió el 70% de Marcobre y su mina de cobre Mina Justa, propiedad de CST Mining, por US\$ 506 millones. En 2013 la mina de oro Pucamarca inició sus operaciones con una inversión total de US\$ 200 millones. Minsur es una empresa minera altamente rentable y competitiva, cuyas bases más sólidas son la experiencia y la exigencia en los estándares de calidad de todo su proceso productivo.



Sección auspiciada por

LA CRÓNICA

[www.lacronica.pe](http://www.lacronica.pe)